

有終の美を飾ろう

2023年が始まりました。部活動や学業など、新たな目標を立てていますか。具体的な目標を立てることは学校生活を送る上でとても大切です。目標達成に向け、行うべきことを明確にし、一つ一つクリアしていきましょう。

いよいよ3年生は残すところ3週間で、亀川寮とも別れの時期となります。亀川寮での多くの経験は、皆さんを大いに成長させたことと思います。3年生ともなると、寮内での仕事に責任を持ち後輩の指導は勿論、様々な活動をより盛り上げてくれました。その3年生との時間も残りわずかです。1・2年生は、先輩方の背中をしっかりと追いかけてながら、更に素敵な亀川寮を作っていきましょう。3年生は最後まで亀川寮生としての自覚と誇りを持ち、4月から始まる新生活に向けた準備をしていきましょう。

避難訓練を実施しました

12月14日（水）に寮内で火災を想定した避難訓練を実施しました。避難経路の確認を確認し、避難時や点呼時の落ち着いた行動を心がけました。60名が生活している施設なので、どのような災害が起きても、一人一人が自分の身を守り、適切な行動をとることがとても大切になります。また日頃から整理整頓や清掃を行わなければならないと感じました。



クリスマス恒例ビンゴ大会

12月22日（木）にクリスマス恒例ビンゴ大会を実施しました。まだまだコロナ禍ということもあり、今年も全体のレクレーションを行うことが難しかったのですが、3年生が工夫して寮内を盛り上げようと企画してくれました。当日は夕食もクリスマス仕様でステーキが振る舞われ、楽しい一時を過ごすことができました。



1月の日程

- 始業式 10日（火）
- 1年生修学旅行 17日（火）～20日（金）
- 前期（特色）選抜入試 24日（火）
- 3年生学年末考査 26日（木）～31日（火）
- 卒寮式 31日（火） 16：30～